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A N F R A G E von Cyrill von Planta (GLP, Zürich) und Beni Schwarzenbach (GLP, 

Zürich)  
 
betreffend  Vorpreschen des Veterinäramtes bei komplizierten Schlachtverfahren 
________________________________________________________________________ 
 
Das Veterinäramt des Kantons Zürich beschäftigt sich derzeit mit Studien über gesonderte 
Schlachtverfahren für trächtige Tiere.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Stimmt es, dass sich der Kanton mit Studien befasst, wonach trächtige Tiere in einem 

aufwändigen Zusatzverfahren gesondert geschlachtet werden sollen? 
 
2. Wer hat diese Studien mit welcher Motivation in Auftrag gegeben? 

 
3. Wie hoch sind die Kosten für die Vorstudie bis jetzt und mit welchem finanziellen Zu-

satzaufwand pro Schlachtung rechnet das Amt bei einer Umsetzung? 
 

4. Beschäftigen sich auch andere Kantone mit dieser Frage? 
 
  
 Cyrill von Planta 
 Beni Schwarzenbach 
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